

FORMULARIO DE CONSENTIMIENTO

COMPROMISO DE LA COMUNIDAD Y COLABORACIÓN CON LA ESCUELA MEDIA DE CANYON PARK

ANTECEDENTES

Estamos llevando a cabo una investigación para entender mejor cómo los miembros de nuestra comunidad experimentan la equidad dentro de nuestra comunidad escolar. Creemos que todos en Canyon Park Middle School (CPMS) merecen un ambiente que les permita comunicarse y sentir inclusión y respeto. Canyon Park Middle School y nuestra comunidad pueden entonces trabajar juntos para crear un lugar más equitativo y respetuoso para que todos aprendan.

OBJETIVO Y PROCEDIMIENTOS

Para el propósito de este estudio, buscamos la participación de las familias, los estudiantes y el personal de la Escuela Intermedia Canyon Park para obtener información sobre sus experiencias u observaciones de las desigualdades. Los datos cuantitativos de estas encuestas serán analizados, destilados y triangulados para desarrollar preguntas para las discusiones cualitativas de los grupos de enfoque con cada segmento de la comunidad (familias, estudiantes, personal) para buscar ideas ricas desde múltiples perspectivas sobre las desigualdades identificadas. Estos datos cuantitativos y cualitativos se utilizarán junto con los documentos y artefactos pertinentes, para trabajar con las familias, los estudiantes y el personal para desarrollar colectivamente estrategias para abordar las desigualdades identificadas. Si se demuestra que tiene éxito, compartiremos nuestros instrumentos y protocolos con las partes interesadas de otras comunidades escolares del distrito para ayudarles a abordar las posibles desigualdades en sus respectivas comunidades.

Pedimos a todas las familias y al personal de CPMS que completen una encuesta que debería durar aproximadamente veinte minutos. Basándonos en los resultados de la encuesta, pediremos a 16 representantes de las familias del CPMS y a 16 representantes del personal que participen en dos grupos de discusión. El propósito de los grupos de discusión es obtener una visión,

perspectiva y experiencia adicionales, y dar más sentido a los resultados de nuestra encuesta e intervenciones. Si es seleccionado para participar en el grupo de discusión, se le pedirá que participe durante un total de 1 hora en invierno y 1 hora en primavera. No se pedirá a los participantes de la familia o del personal que contribuyan con más de 2 horas y 20 minutos de su tiempo. Aunque la participación es opcional, si acepta participar en este estudio, escucharemos sus opiniones y pensamientos sobre una variedad de temas y cuestiones que creemos que contribuirá a la construcción de una comunidad escolar más culturalmente receptiva en CPMS. Usted puede compartir sus opiniones y toda la información compartida será confidencial.

Para aquellos interesados en participar en el estudio, les pediremos que completen este formulario de consentimiento. Si usted

Si usted es un padre (esto también incluye a los tutores) de un estudiante menor de 18 años, entonces le pediremos que lea este formulario y que lo firme al final. Su estudiante también tendrá un formulario que leerá y firmará.

RIESGOS, ESTRÉS O MALESTAR

Los riesgos, el estrés o las molestias asociadas a este estudio son mínimos. Algunas de las preguntas de las encuestas son personales y pueden causar incomodidad. Puede optar por omitir las preguntas que no desee responder. Algunas preguntas discutidas en los grupos pueden ser percibidas como una invasión de la privacidad. Los temas que se debatirán se enviarán antes del debate. Esto le dará tiempo para pensar con antelación en los temas.

Los participantes tendrán la oportunidad de compartir de forma anónima compartiendo primero la información con uno de investigadora principal, y luego ella compartirá con el grupo que un participante, que no quería ser identificado, desea compartir "X". ser identificado, desea compartir "X" información sobre el tema de hoy.

Con su permiso, las reuniones en Zoom serán grabadas audio y visualmente.

Inmediatamente después

la reunión, la grabación se compartirá con el grupo de estudio. Se le dará la oportunidad de revisar

las grabaciones y borrar cualquier parte.

Se obtendrán los datos demográficos de los estudiantes, los miembros de la familia y el personal junto con cualquier otra cosa que los participantes quieran revelar durante la reunión.

Es posible que se sienta incómodo y algunos riesgos adicionales de participar en el estudio incluyen la

incomodidad de compartir información como la forma en que usted o alguien que conoce ha experimentado una inequidad en nuestra comunidad y si se abordó de una manera que usted percibió como justa.

CONFIDENCIALIDAD DE LA INFORMACIÓN DE LA INVESTIGACIÓN

Los datos recogidos serán confidenciales y desidentificados. El vínculo entre su identidad y los datos de la investigación se destruirá una vez transcurrido el período de conservación de registros exigido por la ley estatal y/o federal. El equipo de investigación y el distrito tendrán acceso a los datos desidentificados.

USO DE LA INFORMACIÓN

La información que obtengamos de usted para este estudio podría utilizarse para futuros estudios. Eliminaremos todo lo que pueda identificarle de la información y las muestras. Si lo hacemos, esa información puede utilizarse en futuros estudios de investigación.

OTRAS INFORMACIONES

Puede negarse a participar y es libre de retirarse de este estudio en cualquier momento sin penalización

Si desea retirarse, póngase en contacto con los investigadores indicados en la página 1 de este formulario de consentimiento.

Se le enviará una copia del formulario de consentimiento por correo, correo electrónico o a su casa. Se enviará en papel o en un documento documento "PDF". El correo electrónico que le enviemos incluirá un enlace a un software de visualización de PDF (como Adobe Acrobat Reader) en caso de que su ordenador no lo tenga ya. Si prefiere recibir una copia en papel del formulario de consentimiento por correo, sin coste alguno para usted, póngase en contacto con los investigadores en cpmsdatacollection@nsd.org.

BENEFICIOS DEL ESTUDIO

Algunos de los posibles beneficios para los participantes son: aprender más sobre sí mismos y sobre los demás durante las discusiones, capacidad de mejorar

nuestras habilidades para hablar en público, haber sido seleccionados y participado en un estudio de investigación que pueden añadir a su currículum, aprender y formarse en el proceso de investigación, incluyendo términos y conceptos de investigación. También puede beneficiarse de la posibilidad de interactuar con los líderes de la comunidad y el equipo del estudio.

FUENTE DE FINANCIACIÓN

El equipo del estudio ha recibido una subvención de la Northshore Schools Foundation para sufragar el coste de algunas traducciones de las encuestas de los alumnos y las familias.

LESIÓN RELACIONADA CON LA INVESTIGACIÓN

El riesgo asociado a este estudio es mínimo. Si cree que se ha visto perjudicado por participar en esta investigación, póngase en contacto con los investigadores de este estudio en cpmsdatacollection@nsd.org. En caso de un problema que ponga en peligro su vida, llame inmediatamente al 911 o busque ayuda de inmediato.

DECLARACIÓN DE LOS PARTICIPANTES

Se me ha explicado este estudio. Me ofrezco a participar en esta investigación. He tenido la oportunidad de hacer preguntas. Si más adelante tengo preguntas sobre la investigación, o si me he visto perjudicado por participar en este estudio, puedo ponerme en contacto con uno de los investigadores en cpmsdatacollection@nsd.org. Recibiré una copia de este formulario de consentimiento.

Nombre impreso del estudiante

Cuando el estudiante es menor de edad:

Nombre impreso del padre/tutor

Firma del padre/tutor

Fecha